

---

# Pesistas mexicanos mantienen paso perfecto en Copa Panamericana y Abierto Colombiano

- Nuestro país sigue en el primer lugar del medallero general, en las categorías Sub-15 y Sub-17; el evento que se desarrolla de manera virtual por la pandemia del covid-19



Alexia Villegas y Mayrin Vanessa Hernández, durante su participación en la Copa Panamericana y Abierto Colombiano de Levantamiento de Pesas

Autor  
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación  
27 de febrero de 2021

Categoría  
Comunicado

Luego de disputarse cuatro días de intensa actividad, las selecciones nacionales de levantamiento de pesas en las categorías Sub-15 y Sub-17 continúan con paso firme su participación en la Copa Panamericana y Abierto Colombiano de la especialidad, con la conquista de los primeros lugares en ambas competencias.

El evento que se desarrolla de manera virtual, debido a la pandemia por Covid-19 que se vive en el mundo, es avalado por la Federación Colombia en Levantamiento de Pesas (FEDEPESAS) y la Federación Panamericana de la disciplina (FPLP).

En la categoría Sub-15, Jesús Lugo González, se convirtió en una de las figuras del equipo nacional al conquistar tres medallas de oro en los 89 kilogramos, con un levantamiento de 90 kilos en arranque, 125 kilos en envi3n y con un total de 215 kilos; mientras que su compatriota, David Emiliano Orozco Alvarado,

logró 77 kilos en arranque, resultado que lo colocó en la cuarta casilla, 111 kilos en envión (plata) y con un total de 188 kilos (bronce).

Por su parte, Alexia Villegas Barajas, se colgó los tres metales áureos en los 76 kilogramos al alzar 68 kilos en arranque, 84 kilos en envión y un total de 152 kilos; en tanto, Sheila Sarahi Esparza Martínez, obtuvo la medalla de bronce en arranque con un resultado de 60 kilos, plata en envión con 84 kilos y un bronce más en el acumulado con 144 kilos, esto correspondiente a los 71 kilogramos.



En más resultados, la pesista Michelle Rincón Salas, conquistó tres medallas de plata en los 59 kilogramos, con un levantamiento de 66 kilos en arranque, 84 kilos en envión y un concentrado de 150 kilos; en esta misma división, Vanessa del Carmen Andrade Almaguer, contribuyó con tres preseas de bronce, con registros de 61 kilos en arranque, 77 kilos en envión y un concentrado de 138 kilos.

Otro de los seleccionados que subió a lo más alto del podio en los 73 kilogramos fue José Yael Meza Briseño, que realizó un levantamiento perfecto con registros de 95 kilos en arranque, 116 kilos en envión y un total de 211 kilos; dejando a su compañero, Gabriel Zel Martín, con la medalla de bronce en el arranque con 86 kilos, plata en envión con 110 kilos y una plata más en el total con 196 kilos.

En los 67 kilogramos, México subió al cuadro de honor a través del pesista Héctor Hugo Limón Murrieta, que logró la medalla de plata en el arranque con 91 kilos, cuarto sitio en envión con 110 kilos y bronce en el total con 201 kilos.

Mientras que en la categoría Sub-17, Mayrin Vanessa Hernández Lizárraga, obtuvo el título de campeona panamericana y las tres insignias de oro, en los 76 kilogramos, al ejecutar un levamiento de 83 kilos en arranque, 105 kilos en envión y un total de 188 kilos, mientras que su compañera de selección, Yarety Josett Parra Salazar, sumó tres metales dorados, en los 64 kilogramos, al alzar 75 kilos en arranque, 100 kilos en envión y 175 kilos en el total.



El pesista Ángel Miguel Martínez González, se adjudicó las tres preseas áureas en los 89 kilogramos, con un levantamiento de 111 kilos en arranque, 140 kilos en envión y en el total logró 251 kilos; en tanto, Pablo Medina Contreras, hizo lo propio en los 96 kilos al alzar 116 kilos en arranque, 151 en envión y un total de 267 kilos.

Asimismo, Rubén José Ku Ruiz, se proclamó subcampeón en los 73 kilos, al registrar 106 kilos en arranque, 130 kilos en envión y un total de 236 kilos.

Finalmente, la pesista Barbara Lizbeth Carbajal Narváez, contribuyó con dos medallas de bronce, una en

envión con 90 kilos y una más en el total con 159 kilos, esto en los 59 kilogramos; por su parte, Osvaldo Gael Pimienta Chim, sumó un bronce, en el total de los 81 kilogramos, con un registro de 143 kilos.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Compartir